

# Wiederaufstieg ist noch kein Thema

## BC Rot-Weiß Borbeck startet in die Badminton-Saison

**Aufstiegshoffnungen machen sich zwei von insgesamt acht Teams, mit denen der BC Rot-Weiß Borbeck in die Badminton-Saison 2003/2004 startet.**

Für die erste Mannschaft ist der direkte Wiederaufstieg in die Landesliga jedoch noch kein Thema. Der Kader des Bezirksligisten ist umstrukturiert worden, so dass eine Mischung aus Routiniers und jungen Spielern zusammen auf Punktjagd geht. Spitzenspieler bleibt der Singhalese Sumedha Dharmasena, der aus beruflichen Gründen aber nur eingeschränkt zur Verfügung steht. Durch viel Erfahrung zeichnen sich auch Michael Lohrengel, Markus Brodoch und Maren Hesse aus.

In die erste Mannschaft zurückgekehrt ist die Mixed-Vereinsmeisterin Daniela van Megern. Ebenfalls zu den „jungen Wilden“ gehören der zweifache Vereinsmeister Rüdiger Twiehaus und Sebastian Eumann, die aus der zweiten Mannschaft aufgestiegen sind. Sie haben den Platz mit Jörg Zwiehoff und Lothar Rehn getauscht, die die rot-weiße Re-

serve in der Bezirksklasse verstärken und den Aufstieg anpeilen.

Neu im Team ist auch Marcus Becker. Für die zweite Mannschaft in der vergangenen Saison bereits im Einsatz waren Inke Greve, Heike Steiniger und Michael Wilmes.

Aufstiegsambitionen hat auch die dritte Mannschaft, die in der Kreisliga antritt. Erstmals zum Kader gehört das eingespielte Doppel Andreas Leifholz/Stefan Büring. Für die übrigen Punkte wollen Torben Wolf, Alan Grzemba, Britta Sagan und Corinna Manroth sorgen.

Ebenfalls möglichst viele Siege erhofft sich in der Kreisliga die vierte Mannschaft, die in unveränderter Besetzung mit Christian Kier, Stefan Laqua, Oliver Eickelen, Marcus Schumacher, Julia Aretz, Iris Heider sowie Ersatzspielerin Daniela Schlitter aufläuft.

Für die neugegründete Jugendmannschaft gilt es in der Kreisklasse erst einmal, Erfahrung zu sammeln. Bis auf Jessica Nickel und Christina Notthoff haben alle Talente im

Vorjahr noch in der Schülerklasse gespielt. Nils Wieacker, Nikita Marfut, Sören Pargen, Marius Vogt, Pascal Döring und Julia Meier wollen sich ebenso bei den Jugendlichen behaupten wie Laura Strunz, die auch noch in der ersten Schülermannschaft starten darf.

In der Schüler-Betriebsklasse geht es für die 13-Jährige und ihre Teamkollegen Stephan Rehn, André Hinz, Alexander Fellmann, Max Noll-Spellmeyer, Thimo Kleinfeld, Lisa Siepermann und Nicole Sytek um den Klassenerhalt.

Viele neue Gesichter gibt es in der zweiten Schülermannschaft. Ihre ersten Meisterschaftsspiele in der Kreisklasse bestreiten Selma Al-Attar, Vivian Lohmer, Leon Becker, Sven Niklas Neidek, Robin Läscheit und Simon Steinbrecher.

Ganz oben mitspielen wollen die jüngsten Borbecker Nachwuchsspieler. Zur vielversprechenden rot-weißen Mini-Mannschaft gehören Linda Wieacker, Michelle Matena, Stephan Flötgen und Marvin Lohrengel.